

Guingamp. Les voitures du CCA à Kersalic pour le Téléthon

Modifié le 11/12/2016 à 10:06 | Publié le 10/12/2016 à 17:31

Écouter



**ouest
france**
Justice et Liberté

Le Calandre club d'Armor s'est déplacé avec quelques une de leurs plus belles voitures à la résidence Kersalic, ce samedi 10 décembre. Une dernière action, dans le cadre du Téléthon, que certains retraités ont pu savourer.

Venus bénévolement à la demande de la résidence Kersalic, et ce pour la seconde année consécutive, les membres du Calandre club des Côtes-d'Armor ont pu amener leurs plus belles voitures de collections.

Cette action s'inscrit dans le cadre du Téléthon. **"On aurait du venir la semaine dernière, mais certains avaient des empêchements"**, explique Louis Riou, président de du club.

DS, 2CV, Panhard, Traction... Il y en avait pour tous les goûts ! Les retraités les plus motivés (et aptes) ont ainsi pu savourer une balade en ville dans le véhicule de leur choix.

Du vin chaud et des crêpes ont été vendus. La cagnote sera reversée pour le Téléthon.

Revindront-ils l'année prochaine ? **"Si on nous demande, on viendra avec plaisir !"**, lance un des chauffeurs.